

## Jeep dient gerne für den Rettungseinsatz

Jeep-Fahrzeuge kommen oft als Rettungsfahrzeuge zum Einsatz. Zu diesen gehört unter anderem der Renegade, der seit letztem Jahr die italienische Feuerwehr und Polizei unterstützt. Jeep-Fahrzeuge mit medizinischer Ausrüstung sind beim Roten Kreuz im Einsatz, um schwer zugängliche Gegenden zu erreichen, zum Beispiel bei Naturkatastrophen oder Waldbränden.

Die Tradition, Jeep Fahrzeuge für Rettungs- und Notfalldienste einzusetzen, fand 1951 in den USA. ihre Fortsetzung mit der Siebert Ambulance, dem Jeep Light Duty Rescue Truck von 1960 und dem Jeep Fire Engine auf Basis des Jeep CJ-5 aus dem gleichen Jahr.  
(ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Rettungsfahrzeuge von Jeep.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat